

# Babinsa Martapura Dampingi Dinsos Dan Baznas Salurkan Bantuan Bagi Terdampak Musibah Kebakaran

Maskuri - [BANJAR.MATAPUBLIK.CO.ID](http://BANJAR.MATAPUBLIK.CO.ID)

Mar 16, 2023 - 19:26



*Babinsa Martapura Dampingi Dinsos Dan Baznas Salurkan Bantuan Bagi Terdampak Musibah Kebakaran*

MARTAPURA - Pasca Kebakaran yang terjadi beberapa waktu lalu menghancurkan rumah warga Digang Karya Rt 03/03 Kelurahan Jawa Kabupaten Banjar. Kamis (16/03).



Kini dapat menerima bantuan dari Pemerintah. diantaranya turut membantu Dinas Sosial Kabupaten Banjar BPBD serta Baznas

Rahmadiansyah(Kasi Linjamsos) menuturkan bahwa penyaluran bantuan musibah kebakaran diperuntukkan warga yang rumahnya hangus terbakar

Pemerintah menyalurkan langsung kepada mereka terkena musibah kebakaran . Bupati Banjar Saidi Mansyur mengucapkan terimakasih kepada Baznas yang sudah membantu warga terdampak musibah ini.

Mengimbau warga untuk terus selalu waspada, karena menurut laporan BMKG Kalsel, curah hujan masih cukup tinggi hingga bulan Mei.

Berharap dengan adanya bantuan dapat meringankan beban warga sehingga paling tidak kebutuhan sehari - hari terpenuhi" Ujarnya"

H.Gusti (Baznas) menyampaikan adanya bantuan ini Baznas sendiri sudah mengalokasikan dana berbentuk barang dan langsung diberikan ke warga Terdampak Kebakaran

Dengan harapan sesampainya amanah bantuan ini untuk warga dapat membantu sedikit kesusahan yang selama ini menimpa Warga.

Babinsa Koramil -06/Mtp Sersan Dua Muklis turut mendampingi penyaluran bantuan membenarkan ada bantuan bagi warga yang terkena musibah kebakaran.

Adapun bantuan yang diberikan pada Korban kebakaran berupa Sembako, alat

dapur, dan perlengkapan Keluarga .

Saya juga menghimbau warga sekarang sudah musim hujan, banjir tak menutup kemungkinan bisa terjadi selalu waspada dan tak segan-segan melapor ke aparat, kalau bisa langsung hubungi saya selaku Babinsa

Adapun rincian yang didapat langsung dari Baznas Per KK: Perorang penghuni Rumah Sendiri terbakar , Rp.3.000.000, untuk Rumah kontak Rp.750.000 dan Korban meninggal : Rp.1.500.000

Dari pihak bantuan dari Dinsos dan BPBD berupa kebutuhan harian dan Sembako.(pendim1006).